



Chers amis et amies,
Bienvenue sur notre terre !

Nous sommes heureux de vous accueillir dans le diocèse de Conversano-Monopoli, un coin des Pouilles qui en été se remplit de visages et de langues différentes, surtout de sourires. Votre présence est pour nous un signe de communion et d'amitié, une occasion de nous sentir tous un peu plus proches, même si nous venons de rues et d'histoires différentes. En cette période d'été où beaucoup cherchent le repos, la beauté et un peu de sérénité, vous êtes arrivés dans un territoire qui a tant à offrir... Au cœur aussi !

Ce temps de vacances, que nous souhaitons régénérant pour vous, tombe à un moment spécial pour l'Eglise, le Jubilé de l'Espérance, temps de grâce où nous sommes tous appelés à redécouvrir les racines de notre foi et à nous laisser inonder par l'espérance chrétienne qui ne déçoit jamais. Nous avons tous besoin d'espérance, la vraie espérance qui naît de la rencontre avec Dieu qui, dans la chute, nous relève et, en nous remettant sur pieds, nous fait regarder vers l'avant. Mais elle naît aussi de la rencontre avec les autres, qui se font nos compagnons dans le voyage de la vie.

Et quel meilleur endroit pour se laisser toucher par l'espoir si ce n'est ici, dans notre splendide territoire, qu'il respire le cœur, l'esprit et le corps ! Le diocèse est un trésor de foi, d'histoire et d'attraits naturels. Il vous accueille avec la chaleur de ses communautés et les endroits merveilleux qui le caractérisent : la suggestive côte de Polignano, avec ses falaises surplombant la mer; le charme unique des trulli d'Alberobello, patrimoine de l'humanité; les Grottes de Castellana, qui racontent des millénaires de beauté sculptée dans la roche; le centre historique de Monopoli, rendu unique par les nombreuses églises qui parlent de foi et d'activité artistique. Et puis les collines de Noci, la vivacité de Putignano, l'accueil de Cisternino, les campagnes de Fasano, avec ses oliveraies, les saveurs de Turi, les traditions de Rutigliano. Sans oublier la beauté recueillie et lumineuse de Conversano, ville d'art et de spiritualité. Chaque lieu abrite une âme et une histoire à découvrir et à rencontrer. Mais plus que des monuments ou des paysages, j'espère que vous pouvez sentir la chaleur de notre peuple, l'accueil sincère de ceux qui vivent ces lieux tous les jours et peut-être même se laisser toucher par la beauté silencieuse d'une église ancienne, par un moment de prière, par une rencontre inattendue. Le Seigneur ne va pas en vacances et vous attend même ici, au milieu de ces rues ensoleillées, entre le parfum de la mer et l'horizon imprégné de vie des collines. Les surprises du Seigneur sont étonnantes.

Très chers amis, au nom de toute notre Église de Conversano-Monopoli, je vous souhaite un séjour serein parmi nous, réparateur dans le corps et dans l'esprit, inoubliable pour la joie vécue à travers nos communautés chrétiennes, rencontrées surtout lors de la célébration du dimanche, Jour du Seigneur. Sentez-vous à la maison!

J'invoque sur tous la bénédiction du Seigneur.

+ Giuseppe Favale
évêque